



Àlex Machado empieza la temporada con un triunfo en Vendrell.

Las instalaciones del Karting Vendrell fueron el escenario en el que Àlex Machado (RK) consiguió su primer triunfo de la temporada. El piloto que un año más formará parte del Programa de Jóvenes pilotos del Automóvil Club de Andorra redondeó una excelente actuación en el *meeting* inicial del Campeonato de Cataluña de Karting 2012.

Al mencionado triunfo, en la segunda de las carreras disputadas, hay que añadir la segunda plaza conseguida en la prueba inicial. En ambas carreras Machado demostró que sus progresos en la pista son constantes y que esta temporada, segunda en la categoría cadete, espera estar de manera habitual en la lucha por las posiciones de podio.

La **serie de cronometrados** la saldó con el sexto mejor registro, así pues se situaba en la tercera linea de la parrilla de salida en la primera carrera de la temporada. Machado totalizó 9 vueltas en los 10' de que disponía para lograr un buen registro. Estuvo muy regular a lo largo de toda la sesión pero le faltó la inspiración necesaria para rebajar alguna décima y situarse a la frente de la parrilla. La *pole* la marcó Adrián Muñoz, con un registro de 1"01"797, cuatro décimas más rápido que el piloto andorrano.

Era evidente que Machado, en la **primera carrera**, no lo tenía fácil pero una vez más demostró que en la lucha en grupo mejora sus prestaciones y es capaz de recuperar y superar situaciones muy adversas. En esta ocasión se situó varias vueltas en la cuarta plaza esperando el mejor momento para superar a sus rivales. A falta de 4 vueltas para el final, lanzó el ataque que le llevó al podio, aunque no pudo evitar que Muñoz y Garcia se le escaparan. La posterior penalización que los comisarios aplicaron a Muñoz, permitió a Machado estar en la segunda plaza del podio definitivo.

La **segunda carrera** tuvo un desenlace muy diferente. En esta ocasión Machado se situó líder en la tercera vuelta posición que mantuvo durante tres vueltas. Las cosas parecían complicarse en la sexto giro cuando Garcia y Muñoz le superaron. Sin perder en ningún momento la concentración, Àlex recuperó la posición al frente del grupo y la supo mantener hasta el final. Durante la parte final de la carrera Machado y Muñoz mantuvieron una lucha muy espectacular que les llevó a cruzar la línea de llegada prácticamente en paralelo.

Al final del *meeting* el piloto de*AVRacers* se mostraba feliz con el resultado y sobre todo de como lo había conseguido: *Empezar el campeonato en el podio y además con un triunfo te motiva para seguir luchando en la preparación de las carreras. Es evidente que en las carreras nadie regala nada, hay que trabajar para tener la mecánica en las mejores condiciones y después en competición no despistarse en ningún momento, una situación de duda puede suponer perder unos metros que después son muy difíciles de recuperar.*

La próxima cita del Campeonato de Cataluña de Karting se correrá en la pista de Sils, los días 21 y 22 de Abril.

Servicio de prensa.

Clasificaciones del primer meeting del Campeonato de Cataluña de Karting 2012 / Cadete.

Entranamientos oficiales

1.-Adrian Muñoz (TonyKart) 1'01.797, 2.-Marta García (RK) 1'01.902, 3.-Lluc Ibañez (FA) 1'01.919 ... **6.-Àlex Machado (RK) 1'02.198**. (hasta 19 clasificados)

1ª Carrera.

1.-Marta Garcia (RK) 11'26.433, 2.-Àlex Machado (RK), a 0.448, 3.-Lluc Ibañez (FA) a 0.725.

2ª Carrera

1.-Alex Machado (RK) 11'29.225, 2.-Adrian Muñoz (TonyKart) 0.098, 3.-Lluc Ibañez (FA) a 2.539 .



